

タイ政府は、道路・建築分野の安全対策や地震対策のため、日本の専門家派遣を要請。同国政府の要請に基づき、日本政府は専門家派遣を含め以下の協力を実施。

- 4月4～5日、道路分野の専門家チーム(国土交通省・首都高)がバンコク訪問。運輸省との協議、高架道路の工事現場の視察を実施し、道路分野の安全対策について意見交換。
- 4月8日、世界銀行と在タイ日本大使館の共催にて、バンコクで地震と建築に関する国際会議開催。日本、タイを含む各国の地震・建築分野の専門家が参加し、各国の制度・知見を共有。
- 4月10日、道路分野の専門家チーム(国土交通省・土木研究所・JICA・首都高)がバンコク訪問。タイ運輸省において、地震後の道路橋の点検等に関する技術協力ワークショップを開催。
- 4月16-18日、建築分野の専門家チーム(国土交通省・建築研究所・JICA)がバンコク訪問。政府関係者、専門家との協議を実施、建築物の耐震性や安全性確保に関して意見交換。
- 5月13日、災害時の心のケアに関する日タイ専門家による知見共有セミナーを開催予定。



高架道路工事現場視察



世界銀行との共催会議



タイ運輸省とのワークショップ